

Des partis politiques colombiens forment la coalition de soutien aux négociations de paix



Colombie, 24 février, (RHC-PL).-Une coalition politique formée par la plupart des partis colombiens a été créée pour soutenir les négociations de paix pour la Colombie.

Cette coalition est formée de tous les représentants aussi bien de la gauche que de la droite sauf du parti Centre démocratique dirigé par l'ex président Álvaro Uribe

Elle va consentir des efforts à mettre fin au conflit armé dans ce pays sud-américain.

Le président colombien Juan Manuel Santos a qualifié de très positif le fait qu'au-delà des différences, la plupart des partis politiques et des mouvements représentés au Congrès ont exprimé leur soutien envers le paix.



Radio Habana Cuba